

## Wieder WM der Viererzüge in Riesenbeck

Geschrieben von: Michael Meenen  
Montag, 30. November 2009 um 10:21

---

**Die Weltmeisterschaft der Viererzugfahrer 2012 findet in Riesenbeck /Westfalen statt. Diese Entscheidung fällt der Weltreiterverband (FEI) auf seiner Generalversammlung in Kopenhagen. Der veranstaltenden Zucht-, Reit- und Fahrverein Riesenbeck kann damit nach 1992 zum zweiten Mal die Vierspänner-Weltmeisterschaft auf der Reitsportanlage Surenburg austragen.**



In Feierlaune (von links): Reinhardt Wendt, DOKR-Geschäftsführer, Heinz Kerkhoff, Vorsitzender RV Riesenbeck, Ewald Meier, Bundestrainer Fahren, Fritz Otto-Erley, Leiter FN-Abteilung Turniersport, und Felix Auracher, DOKR-Vorsitzender Ausschuss Fahren

(Fotos: E.Willermann/ FN)

## Wieder WM der Viererzüge in Riesenbeck

Geschrieben von: Michael Meenen  
Montag, 30. November 2009 um 10:21

---

„Wir sind stolz auf diese Entscheidung. Sie ist eine Anerkennung unserer Leistungen in den letzten Jahrzehnten“, erklärte Heinz Kerkhoff, Erster Vorsitzender des Reitervereins Riesenbeck. Entscheidend sei auch die herausragende Infrastruktur. Hier gelte ein besonderer Dank dem Hausherrn der Reitsportanlage Surenburg und Ehrenvorsitzenden des Vereins, Constantin Freiherr Heereman.

### Turnier auch mit Herz...



Da kam Freude auf bei...(von r. nach links): Heinz Kerkhoff, Constantin Freiherr Heeremann, Ehrenvorsitzender des RV Riesenbeck, Kaderfahrer Rainer Duen und Bundestrainer Ewald Meier.

„Riesenbeck hat mehrfach bewiesen, dass der Veranstalter in der Lage ist, hervorragende sportliche Bedingungen für Großereignisse bereit zu stellen. Turniere auf der Surenburg stehen aber auch für herzliche Atmosphäre und unverwechselbares Flair. Wir sind uns sicher, auch 2012 für die Fahrsportfreunde aus aller Welt ein guter Gastgeber zu sein“, kommentierte Baron Heereman.

### Beifall ebenfalls aus Warendorf

Die Deutsche Reiterliche Vereinigung begrüßte ebenfalls das Votum des Weltverbandes: „Riesenbeck ist das ‚Aachen Westfalens‘. Wir sind sicher, dass die WM beim Veranstalter in

## Wieder WM der Viererzüge in Riesenbeck

Geschrieben von: Michael Meenen  
Montag, 30. November 2009 um 10:21

---

Riesenbeck in den allerbesten Händen ist“, erklärte Friedrich Otto-Erley, Leiter der FN-Abteilung Turniersport

Mit der Wahl auf Riesenbeck fiel die Entscheidung auf einen der renommiertesten Championats-Standorte weltweit. Nicht nur als Austragungsort der Vierspänner-WM 1992, sondern auch als Veranstalter von insgesamt drei Zweispänner-Weltmeisterschaften (1987, 1997 und 2001) hat sich die Reitsportanlage Surenburg in Riesenbeck bereits ausgezeichnet.

Außerdem veranstaltete Riesenbeck bislang neun Deutsche Meisterschaften, ist Austragungsort des Internationalen Deutschen Fahrderbys und 2010 Schauplatz des ersten Offiziellen Nationenpreis-Turniers für Zweispänner (CAIO-2).

Den exakten Termin für die Weltmeisterschaft im Jahr 2012 gilt es noch zwischen Verband und Veranstalter abzustimmen.

## Wieder WM der Viererzüge in Riesenbeck

Geschrieben von: Michael Meenen  
Montag, 30. November 2009 um 10:21

---